

Erfahrungsbericht: Aktionstag Saubere Hände 2023

Nach der Corona-Pandemie wurde am 28.11.2023 der Aktionstag Saubere Hände bereits zum 12. Mal im Städtischen Klinikum Lüneburg zelebriert.

An zwei festen Ständen, die zentral im Klinikum aufgebaut waren, kam das Team der Krankenhaushygiene mit KollegInnen aus verschiedenen Berufsgruppen ins Gespräch. Im Fokus lag dabei die Umsetzung der Händehygiene.

An der ERREG(er)-Bar konnten sich die MitarbeiterInnen zu Übertragungswegen, Basishygienemaßnahmen und bestimmten Krankheitserregern informieren. Auch das Thema „Überflüssiger Handschuheinsatz“ wurde aufgegriffen. In einer mit kantigen Legosteinen gefüllten Box konnte die mechanische Beanspruchung von Einmal-Handschuhen simuliert und das Ergebnis begutachtet werden.

ERREG(er)-Bar



Wimmelbild



Praktisch wurde es auch an der Schwarzlichtlampe. Hier überprüften die MitarbeiterInnen ihre Benetzungslücken-freie Händedesinfektion.

Am Wimmelbild mussten Händedesinfektionsmittelspender ausfindig gemacht werden. Unter allen Teilnehmenden wurden Sachpreise, wie Massagegutschein aus der Physiotherapie und Gutscheine für einen Besuch in der Salztherme Lüneburg, ausgelost.

Unterstützung erhielt die Krankenhaushygiene von zwei FirmenvertreterInnen. 145 Teilnehmende besuchten die beiden Stände.